

#ApoyarAlCampesinoTeHaceSoberano

"Buscamos e involucramos a productores de alimentos y productos agroecológicos, por lo tanto saludables, para que sepas donde los puedes encontrar. Visitamos y acompañamos a productores de alimentos, para mejorar sus canales de comercialización y asegurarnos que trabajamos con organizaciones éticas y responsables. Distribuimos información de importancia para un mejor consumo y producción de alimentos en Colombia y Latinoamérica."



3colibrís: la fundación que promueve la agroecología en Latinoamérica

Medio Ambiente 10 Abr 2018 - 10:44 AM
Por: Redacción Profesión Líder

La apuesta de la organización son sistemas alimentarios sostenibles que ofrezcan alimentos saludables y nutritivos, y que preserven el medio ambiente.



/ Cortesía



"La agroecología es un estilo de vida. Una mezcla de saberes tanto

Últimas Noticias



Medio Ambiente Hace 7 horas
Estas son las aves que no volveremos a ver. Acaban de declararlas extintas

200 artistas e intelectuales firman un manifiesto para "salvar el planeta"

Medio Ambiente Hace 10 horas

Registran una gran matanza de elefantes en África: 87 ejemplares fueron asesinados

Medio Ambiente Hace 11 horas

Conozca el tratado para proteger a los océanos

Medio Ambiente 3 Sep 2018

Medio Ambiente 3 Sep 2018

Las imágenes que concursan por el premio al Fotógrafo de Vida Silvestre 2018

Ana Prada

Fundadora



Ana es Socióloga y Administradora de Empresas, ha liderado el diseño de modelos de negocio para procesos rurales organizativos y productivos en Nariño, Magdalena Medio, Cauca y Norte de Santander. Su principal objeto de estudio son los procesos organizativos rurales, el diseño de estrategias de comercialización para proyectos productivos y el posicionamiento de emprendimientos en el campo. Ana ha participado en proyectos de Suyusama, FAO Colombia, PNUD Colombia, Pastoral Social y organizaciones cercanas a cuestiones rurales en México, Guatemala, Costa Rica y Perú.

Santiago Díaz

Alianzas estratégicas



Santiago es un sociólogo que ha trabajado en el acompañamiento de pequeños productores agroecológicos en diversos municipios de los departamentos de Boyacá y Santander; su experiencia se centra en el apoyo organizativo y logístico de la comercialización. Cree firmemente que, a través del apoyo a los procesos productivos de la agricultura, se puede fomentar un cambio desde la base que genere una verdadera transformación social del país.

José Montes

Estrategia & innovación



José es Diseñador Industrial de formación y creativo por vocación. Este joven bogotano apoya la planeación y ejecución nuestra estrategia de comunicación, para que cada vez seamos más efectivos en nuestro sueño de acercar el campo a la ciudad. además, José nos ha apoyado en la ejecución fotográfica y audiovisual de 3colibrís. José tiene experiencia en asesorías en desarrollo de productos, desarrollo de planes, análisis y ejecución de estrategias de diseño.

Daniela Molina

Blog & contenidos



Historiadora con énfasis en investigación de historia global, con experiencia en proyectos de investigación sobre historia internacional y dinámicas interculturales. Artista visual con énfasis en expresión plástica e historia del arte. Daniela está a cargo de la edición y redacción de los contenidos que semanalmente subimos en nuestro blog "Cosechas", que puedes encontrar en nuestra página web.

Karen Avellaneda

Redes



Bióloga y Microbióloga Industrial de la Universidad Javeriana, de Bogotá. Actualmente Karen trabaja en Ecuador en el Centro Nacional de Acuicultura e Investigaciones Marinas, en el proyecto de Biodiversidad en el área de biología molecular. Karen crea los contenidos que compartimos en redes sociales y hace parte activa de nuestro proceso de toma de decisiones estratégicas.